

LE LIEN

Paroisse Saint Vincent de Paul Doyenné du Paillon

n°833 fevrier 2015

Quelqu'un est-il malade ? Qu'il appelle les prêtres de l'Eglise ! Jc 5, 14

"L'Onction des malades" ou "l'extrême-onction"?

Le sacrement de l'onction des malades a longtemps été appelé le sacrement de l'extrême onction, et réservé aux mourants. Aujourd'hui, conformément à la tradition la plus ancienne, le sacrement que l'on donne aux mourants, c'est l'eucharistie, que l'on dit être reçu en viatique (pain de route). l'Onction des malades n'est pas seulement le sacrement de ceux qui se trouvent à la dernière extrémité! Ainsi donc il s'agit d'abord d'un sacrement pour les vivants dont l'état de santé se trouve fragilisé par la maladie ou le vieillissement. On entre dans un temps d'épreuve physique ou morale. On prend conscience de son impuissance, de ses limites et de sa finitude. Cela peut conduire au repli sur soi, parfois à la révolte contre Dieu. Souvent cela fait aussi mûrir, aide à mieux discerner l'essentiel, provoque une recherche de Dieu.

Toute sa vie le Christ a marqué une attention particulière aux malades. Le sacrement des malades, transmis par les Apôtres dans l'Église, réalise cette présence et cette action du Christ. Par l'imposition des mains et l'onction d'huile donnée en son nom, sur le front et les paumes des mains, le Christ rejoint chacun et vient l'aider à traverser l'épreuve dans la confiance, en vivant son amour.

« Par cette onction sainte, dit le rituel, que le Seigneur en sa grande bonté vous réconforte par la grâce de l'Esprit Saint ; ainsi vous ayant libéré de tous vos péchés, qu'il vous sauve et vous relève. »

Ce geste est une rencontre personnelle du Christ avec chaque personne éprouvée par la maladie ou la vieillesse. Conscience de recevoir, par ce sacrement, une grâce particulière du Christ qui vient à sa rencontre afin de l'aider à vivre son épreuve dans la foi, dans une espérance renouvelée et dans la force d'aimer en union avec Lui ceux qui l'entourent.

Quand recevoir le sacrement de l'onction des malades?

Lorsque l'état de santé en raison de la maladie ou de la vieillesse entraîne une situation difficile demandant de nouvelles forces pour la vivre. Ainsi, quand l'on se sent gravement menacé dans son intégrité corporelle (grave opération) ou au seuil d'une période éprouvante de la vie, quand sentant ses forces décliner l'on a besoin pour vivre sa vieillesse d'une nouvelle identification au Christ. Ne pas retarder alors la réception de ce sacrement pour qu'il soit vécu en pleine conscience. On peut renouveler cette démarche sacramentelle après une amélioration quand notre situation le requiert à nouveau.

Qui fait la demande?

Le mieux : le chrétien lui même. Qu'il le demande à un prêtre directement ou par bureau paroissiale. Mais à ceux qui n'y pensent pas ou n'osent pas, ce sacrement peut être expliqué par ceux qui entourent les personnes malades ou âgées et proposé par eux, mêmes enfants. Loin de provoquer la peur, il aide à la surmonter et à s'ouvrir dans l'espérance et la sérénité à la volonté de Dieu.

Où recevoir le sacrement?

Cela peut être dans une chambre de malade (maison, hôpital, maison de retraite) ou au milieu de la communauté rassemblée. Quelle que soit le lieu ou le sacrement est célébré, l'Église est toujours présente.

La célébration communautaire de l'onction des malades à l'église ou à la maison de retraite permet à tous ceux qui y participent - ceux qui le reçoivent, les proches et l'assemblée - de célébrer l'amour compatissant du Christ et de son Église envers ceux qui souffrent. Elle fortifie et renouvelle la manière dont une communauté vit avec les malades. Elle donne à chacun l'occasion de réfléchir sur sa fragilité et de réapprofondir son lien avec Celui dont elle tient sa force et sa vie.

Comme tout sacrement, l'onction des malades construit l'Église, rassemble tous ! Les fidèles dans la foi au même Seigneur, qui se révèle présent au milieu d'eux. La paix qui les unit se transforme en action de grâce et a le goût du monde à venir. Quand la situation le permet, veillons à rassembler d'autres malades ou quelques personnes (familles, amis) autour du malade. La maladie, la vieillesse isolent; la communion rassemble!

JOUR DES MALADES Dimanche 15 février 2015 à La Pointe à 11h00.

Tous les paroissiens qui souhaitent recevoir l'Onction des malades sont invités à participer à cette messe et manifester ce désir soit au secrétariat (mardi et jeudi matin, vendredi(après-midi), soit au plus tard avant la messe.

5 communes, 6 communautés locales et 1 Eglise :

Bendejun, Berre-les-Alpes, Coaraze, Contes, La Pointe, La Vernéa, Sclos de Contes, Châteauneuf-Villevielle

REUNION DU CONSEIL PAROISSIAL

Lundi 2 février 2015 à 19h30 à la Pointe

REUNION DES CATECHISTES

5 février 2015 à 19h30 à la Pointe

LA FRATERNITE FRANCISCAINE

Mercredi 11 fevrier à 18h00 chez St Roch

Pour mener une vie fraternelle et évangélique à la manière de François d'Assise, des croyants hommes et femmes, vivants dans le « monde » et de toute condition se rencontrent localement en petits groupes appelés « Fraternités ». Ils constituent à eux tous et au niveau mondial une des branches de la famille franciscaine et un mouvement d'église : la Fraternité Franciscaine Séculière.

A Contes, La Fraternité « Notre Dame des Oliviers » se réunie une fois par mois pour un temps de prière, de réflexion, de partage et un bon repas très convivial. Impossible de résumer en quelques mots le charisme de Saint François; nous essayons toujours de vivre plus fraternellement et plus simplement à la suite du Christ pauvre et de partager sa Paix et sa Joie avec tous. Nous sommes accompagnés spirituellement par un prêtre et nous avons plusieurs fois dans l'année des enseignements en commun et des rencontres avec toute les fraternités de la région. Si vous êtes intéressés par cette démarche, n'hésitez pas à me contacter directement. Nous espérons des nouveaux. PAIX ET BIEN à tous.

Nicolas 0659334829

PREPARATION DE LA PREMIERE COMMUNION

Dimanche 8 février 2015 à 10h00 à La Pointe suivie RETRAITE DE CONFIRMATION : d'une messe à 11h00.

FETE DE SAINT VALENTIN:

Dimanche 15 février à 14h30 à l'église de Berre les REUNION DES CATECHUMENS : Alpes

ADORATION DU SAINT SACREMENT:

Vendredi 13 fevrier à 19h-20h à la chapelle saint Roch. Pendant ce temps-là il y aura aussi occasion de se confesser ou de rencontrer un prêtre.

SOIREE LOUANGE:

Jeudi 19 fevrier à 20h30 chapelle saint Roch

RDV avec Père Zdzisław Brzezinka:

6 fevrier à 19h30 à La Pointe

CARITAS -TABLE OUVERTE:

19 fevrier à 12h00 à La Pointe

LOTO PAROISSIAL:

Mesdames et Messieurs.

Nous vous remercions pour votre généreuse participation au LOTO de la Paroisse. Votre don a contribué au succès de cette journée en permettant d'offrir des lots de qualité aux heureux gagnants.

Nous étions nombreux à nous retrouver à la Maison pour Tous pour partager un moment convivial et fraternel.

Les bénéfices vont permettre d'une part le financement d'une cuisine dans la salle pour les jeunes de groupe « NeoIchtus » et d'autre part le financement d'un pèlerinage a Turin pour les jeunes de aumônerie.

Un grand merci à tous ceux qui sont venus nous aider les samedi après-midi (La Pointe : la préparation des lots) et dimanche pour installer et ranger la salle ainsi qu'à toutes les bonnes volontés qui se sont mises à la disposition, certains toute la journée ; sans vous le Loto n'aurait pas pu avoir lieu. Merci encore à vous tous.

François HEMZACEK et Père Adam WIJATA, curé.

MERCI :-)

Je voudrais remercier toutes les personnes qui ont investi leurs talents et leur énergie dans la préparation des célébrations et veillée de Noël. Merci aussi pour les décorations et les belles crèches réalisées dans nos églises.

Merci pour toutes les marques de sympathie que j'ai reçu à l'occasion de mon premier Noël à Contes et de la Nouvelle Année. Père Adam

WE SKI AUMONERIE: 20-21 fevrier à Auron.

6-7 fevrier à Passe Prest à Saint Paule de Vence.

dimanche 1 fevrier à 10h00 à La Pointe

NEO-ICHTUS: 7 fevrier a 19h30 au presbytere

LOTO CARITAS dimanche 15 fevrier

Maison pour Tous

Buffet, Bar, Vente des Cartons

A partir de 13h30



Parcours pour recevoir l'effusion de l'Esprit

La coordination diocésaine des groupes de prière du Renouveau charismatique organise à Nice un parcours en vue de la préparation de la prière pour l'effusion de l'Esprit-Saint les samedis 21,28 février, 7, 14 et 21 mars 2015 dans la chapelle du collège Don Bosco.

Nous aimerions tellement qu'une vie nouvelle vienne réveiller notre foi et celle des fidèles que nous côtoyons dans nos paroisses, dans la ligne de "la joie de l'évangile" (du pape François) et de la lettre pastorale de Mgr André Marceau.

Ce parcours s'adresse à toute personne qui voudrait mieux connaître le Saint-Esprit en vivre davantage et faire l'expérience d'une rencontre profonde avec le Seigneur.

- le 21 février: enseignement du P. Jean-Marie Tschann : "Qui est le Saint-Esprit ? qu'est-ce que l'effusion de l'Esprit-Saint ? l'événement de Pecôte"
- le 28 février : Claude Cousin nous parlera de la miséricorde de Dieu et de la conversion: Jésus vient nous libérer et nous guérir ..il sera question du sacrement de réconciliation et de la prière de délivrance
- le 7 mars : enseignement du P. Didier Vernay,o.p. , sur la Personne de Jésus
- le 14 mars: enseignement du P. François-Régis Jamain sur "l'Esprit qui donne vie à l'Eglise": il parlera de la charité, des charismes, des fruits de l'Esprit, des ministères.

Les 7 et 14 février, après l'enseignement, il y aura des groupes de partage

Le 7 mars: après l'enseignement, le Saint-Sacrement sera exposé, nous aurons la possibilité d'dorer, de prier, de méditer..une corbeille sera placée au pied de l'autel pour recueillir les intentions de chacun et les offrir au Seigneur.

Le 14 mars: quelques témoignages seront donnés en vue de faire grandir la foi en otre Dieu si bon, si miséricordieux, si proche de nous et de nos soucis..

PROPOSITIONS POUR LE CAREME 2015

MERCREDI DES CENDRES - PREPARATION

Mercredi 18 fevrier à 16h00 chez Christiane CAMOUS.

Comme chaque année tous les enfants du catéchisme de la paroisse se réunissent chez Christiane CAMOUS pour préparer les cendres. Les parents sont toujours les bienvenus. Pendant la cérémonie a 18h a l'eglise de Sainte Marie Madelene à Contes ils recevront l'imposition des Cendres.

CHEMIN CROIX:

20 février à 15h00 à Contes Sainte Marie Madelene

27 février à 15h00 à Berre

6 mars à 15h00 à Sclos

MAISON D'EVANGILE

Après les Actes des Apôtres et l'évangile selon Saint Marc, nous ouvrirons le livre de la Genèse dans l'Ancien Testament, et nous suivrons Abraham. Cinq rencontres sont proposees:

1e - 20 fevrier a Berre a 18h00 P. Eric

27 fevrier a Contes S. Roch a 19h P. Adam

2e - 6 mars a Contes S. Roch a 19h P. Adam

13 mars a Berre a 18h00 P. Eric

CONFESSION

Samedi 21 fevrier 17-18h Châteauneuf

Samedi 28 fevrier 17-18h Chapelle s.Roch

PROGRAMME DES MESSES DU MOIS DU FEVRIER

4e dimanche du TOB

Samedi 31 janvier (PU Bendejun)

16h30 La Vernea P. Eric

18h00 Berre P. Eric

18h00 Contes Sainte Marie Madelene P. Adam

Dimanche 1er fevrier

9h00 Bendejun P. Adam

11h00 La Pointe P. Adam

5e dimanche du TOB

Samedi 7 fevrier (PU KT)

18h00 Châteauneuf P. Eric

18h00 Sclos P. Adam

Dimanche 8 fevrier

11h00 La Pointe Messe des Familles P. Adam

6e dimanche du TOB

Samedi 14 fevrier (PU Contes)

16h30 Coaraze P. Adam

18h00 Contes Chapelle Saint-Roch P. Eric

Dimanche 15 fevrier

9h00 Bendeiun P. Adam

11h00 La Pointe Jour des malades P. Adam

14h30 Berre Saint Valentin P. Adam

Temps du Carême

Mercredi des Cendres 19 fevrier

9h00 à Berre P. Adam

18h00 Contes Sainte Marie Madelene P. Adam

1e dimanche de Carême

Samedi 21 fevrier (PU Sclos)

16h30 La Vernea P. Eric

18h00 Châteauneuf P. Adam

18h00 Sclos P. Eric

Dimanche 22 fevrier

9h00 Bendejun P. Adam

11h00 La Pointe P. Adam

2e dimanche de Carême

Samedi 28 fevrier (PU Berre)

18h00 Berre P. Eric

18h00 Contes Chapelle Saint-Roch P. Adam

Dimanche 1 mars

9h00 Bendejun int. +Lucien et Angèle MARTINO et tous les défunts de la famille *P. Eric*

11h00 La Pointe P. Eric

Messes de semaine

Tous les mardi 8h30 à la Chapelle St Roch P. Adam

Tous les mercredis: 9h00 à Berre P. Adam

Maison de retraite:

Tous les jeudis 10h00 Savel P. Adam

Vendredi 13 fevrier 15h45 Les Genets P. Adam

Vendredi 20 fevrier 15h30 Moulin de la Valiere P. Eric

Vendredi 20 fevrier 14h La Fontouna P. Eric

Vendredi 27 fevrier 15h Clair Logis P. Eric

Présentation du Seigneur au Temple Lundi 2 fevrier 18h30 La Pointe P. Adam

Notre Dame de Lourdes

Journée mondiale du malade

Mercredi 11 fevrier 9h00 à Berre P. Adam

Prière universelle - comment la preparer?

Les intentions nombre de 4 sont rédigées sur les thémes suivant:

- a) Pour les nécessités de l'Église universelle, le Pape, les Évêques et toutes les catégories de fidèles, pour les missions, l'unité, les vocations, la liberté religieuse, etc.
- b) Pour les affaires publiques et le salut du monde, le gouvernement (pourquoi pas des noms propres de temps à autre ?), la paix, la justice sociale, l'ordre et le bien-être matériel, etc.
- c) Pour ceux qui souffrent pauvreté, maladie, chômage, persécution, exil, prison ; pour les absents, les agonisants, ceux qui sont accablés par le travail, etc.
- d) Pour la communauté locale (présents et absents), c'est à dire pour tous les événements et éléments qui concerne la vie commune : baptême, confirmation, profession de foi, mariage, ordination ; pour ses défunts en général et tous ses membres vivants, etc. L'assemblée s'adresse à Dieu en exprimant sa supplication soit par une invocation commune, soit par une prière silencieuse. C'est le moment de la prière universelle proprement dite.

Paroisse saint Vincent de Paul - Secrétariat paroissial - Contes, 5 rue saint Martin,

Ouverture: mardi et jeudi 8h30-11h30 / vendredi 13h30-16h30 tel. 04.93.79.00.58 Courriel: paroissestvincentdepaul@gmail.com www.paroissestvincentdepaul.fr